

Schulkinowoche und Spieletage

Im April nahmen die ersten bis dritten Klassen an der 12. bayerischen Schulkinowoche teil. Im Kino Plattling begeisterten verschiedene Filme die Kinder. Die Erstklässler sahen „Pettersson und Findus“ und die Zweitklässler "Hilfe, unser Lehrer ist ein Frosch". Die dritten Klassen besuchten den Film „Die Königin von Niendorf“.

Beim anschließenden Besuch der Spieletage im Lunapark Plattling konnten die Mädchen und Jungen, unter Anleitung des KJR-Deggendorf, viele neue Spiele ausprobieren.

